

Agradece Omar apoyo de Coahuila

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Luego del histórico decomiso de hidrocarburos realizado recientemente en la región Sureste, el gobernador Manolo Jiménez Salinas, el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, Omar García Harfuch y el Fiscal

Este operativo fue muestra del modelo de seguridad que hemos construido en Coahuila: un modelo basado en la voluntad de actuar”

MANOLO JIMÉNEZ, Gobernador

General de Coahuila, Federico Fernández Montañez, mantuvieron una reunión en la que se reafirmó el compromiso del Gobierno de Coahuila con la seguridad en todas sus vertientes, destacando que los operativos son posibles gracias a la voluntad política, la

coordinación institucional y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno, con lo cual se afianza la alianza por la seguridad de Coahuila.

“Con voluntad y coordinación total seguiremos trabajando juntos por la seguridad de Coahuila. Aquí estamos en sintonía al 100 por ciento para continuar dando fuertes gol-



pes a la delincuencia. Aquí hay cero tolerancia para los delinquentes o para todo aquel que se relacione con el crimen organizado. Muchas gracias a la presidenta

de México Claudia Sheinbaum y a nuestro amigo Omar García Harfuch por todo el apoyo de siempre”, señaló el gobernador.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Jueves 10 de Julio de 2025

Año XVI No. 8,126
Ciudad Acuña, Coahuila

CON TEXAS

Reconoce Sheinbaum solidaridad de Coahuila

Envían apoyo de binomios caninos

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó y agradeció públicamente la colaboración humanitaria del Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, y del Alcalde de Ciudad Acuña, Emilio de Hoyos Montemayor, por su apoyo en el envío de ayuda mexicana a las comunidades afectadas por las recientes inundaciones en el estado de Texas, Estados Unidos.

Durante la conferencia matutina de este miércoles, la mandataria subrayó el espíritu de solidaridad que distingue al pueblo mexicano, reconociendo la participación activa de las autoridades coahuilenses y del personal de emergencia enviado desde Ciudad Acuña.

“Felicitar, ayer lo hice al presidente de Acuña y al gobernador de Coahuila que ayudaron en este proceso; esto es parte de lo que somos los mexicanos. Digo parte, porque los mexicanos somos mucho más que eso”, expresó Sheinbaum.

La Presidenta recalcó que, ante cualquier adversidad, México siempre extiende la mano al que más lo necesita, sin importar fronteras ni circunstancias. “El sentido de solidaridad y fraternidad nos caracteriza y debe caracterizarnos siempre”, afirmó.

La ayuda enviada desde Coahuila incluye a bomberos y elementos de Protección Civil de Ciudad Acuña, quienes se encuentran en territorio estadounidense apoyando en labores de rescate, búsqueda y auxilio en zonas críticas. Las inun-



La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó y agradeció públicamente la colaboración humanitaria del Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas por su apoyo a Texas.



Este miércoles salieron a Texas 4 binomios de la Unidad Canina de Búsqueda de Coahuila.

6 Felicitar, ayer lo hice al presidente de Acuña y al gobernador de Coahuila que ayudaron en este proceso; esto es parte de lo que somos los mexicanos”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta

daciones, provocadas por el desbordamiento del río Llano, han dejado más de un centenar de víctimas mortales y graves daños en los condados de Kerr, Kendall y Travis.

En respuesta, el gobierno estatal ha enviado además cuatro binomios caninos especializados de la Secretaría de Seguridad Pública, los cuales serán integrados a las labores

de rescate a partir de este miércoles.

Por su parte, el Gobernador Manolo Jiménez reiteró su disposición a colaborar en toda acción que priorice la vida, la seguridad y la dignidad de las personas.



@periodico_lavoz

periodicolavoz.com.mx

Valientes mexicanos salvan vidas en Texas

Rompieron fronteras y protocolos al convertirse en héroes inesperados en EUA

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

KERRVILLE, TEXAS.- Con botas enlodadas y su determinación, rescatistas mexicanos rompieron fronteras y protocolos al convertirse en héroes inesperados en el corazón de Texas.

Tras el desastre provocado por el desbordamiento del río Guadalupe, que ha dejado más de un centenar de muertos y al me-



Bomberos de Ciudad Acuña, México, cargan un cuerpo dentro de una balsa en medio de las labores de recuperación de cadáveres tras las inundaciones en el centro de Texas, el lunes 7 de julio.

nos 160 desaparecidos, un contingente de bomberos, personal de Protección Civil y voluntarios procedentes de Coahuila y Nuevo León se abrió paso en-

tre el lodo, el agua y el caos para encontrar vida donde ya se contaban cuerpos.

Llegaron sin reflectores. Salvaron con astucia.

LOCAL / PÁG. 2



Continúan elementos búsqueda en Texas.

Refuerzan labores de búsqueda en Texas

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Cuatro binomios caninos serán enviados desde Coahuila hacia Texas como parte del refuerzo en las labores de búsqueda que se llevan a cabo tras los recientes desastres naturales en ese estado. Los equipos, conformados por elementos especializados y perros entrenados, cruzarán la frontera por el cruce internacional entre Del Río y Acu-

ña.

La decisión de sumar unidades caninas fue tomada tras casi una semana de trabajo continuo por parte de Protección Civil de Acuña, en conjunto con la Asociación 911, que participa activamente en las operaciones de rescate binacional. Ante la necesidad de ampliar las tareas a terrenos colapsados y estructuras afectadas, se solicitó el apoyo especializado para iniciar búsquedas subterráneas.

LOCAL / PÁG. 2

EN CIUDAD ACUÑA

Pide Salud reforzar combate al dengue

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Ante el incremento de zonas afectadas por el dengue en el estado y el riesgo latente de una nueva oleada de contagios, el Secretario de Salud de Coahuila, Eliud Aguirre Vázquez, encabezó este martes una reunión regional con alcaldes y funcionarios de salud de los municipios fronterizos para coordinar acciones preventivas.

Durante el encuentro, realizado en Ciudad Acuña, el titular de Salud estatal presentó un comparativo de los casos registrados en lo que va del año con respecto al 2024, y destacó la necesidad de anticiparse a la temporada crítica mediante campañas intensivas de control vectorial, descacharrización y promoción de la salud.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila